



Confidencial

Encuentro con empresarios

La virtual presidenta Claudia Sheinbaum sostendrá mañana una reunión con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, que encabeza **Francisco Cervantes**. El organismo ha solicitado cuidar el famoso *nearshoring*, garantizando la certeza jurídica, mediante reglas claras, justas y procesos judiciales que propicien la inversión física y la creación de empleos. No obstante, para la futura mandataria, cuestionada al respecto la víspera, la reforma al Poder Judicial no impactará negativamente al *nearshoring*. ¿Será? Ya veremos.

Delgado, cumpleaños consentido

Vaya que ha estado apapachado el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**. Primero, circuló profusamente un video en el que se le ve en pareja disfrutando de una botella de *champagne* en una playa en la que habría estado este fin de semana. Y ayer, Claudia Sheinbaum “¡me tenía un pastel de cumpleaños!”, presumió él mismo en X. “Un gran honor para mí este detalle tan especial de la presidenta electa de México”, remató el morenista.

La tarea tras la derrota

Parece que el empresario que es la némesis de López Obrador y que –según el Presidente– ha estado organizando a los opositores, **Claudio X. González**, algo aprendió de la derrota: “Nuestras tareas: la resistencia democrática y la construcción de una alternativa viable para el futuro”, delineó. Eso sí, no sin antes asegurar que “la contundencia del triunfo morenista no borra ni la ineptitud ni la corrupción ni la falta de resultados de la administración de López Obrador”.

AMLO, en defensa de Samuel

Ante la reanudación del juicio político en contra de **Samuel García**, el presidente López Obrador denunció hasta golpes contra sus colaboradores. El gobernador de Nuevo León –advirtió– “no está solo, está siendo víctima de acoso, de presiones... Están incluso personas no identificadas golpeando a sus colaboradores cercanos; los tenemos documentados, incluso hay presiones”. Así, el mandatario informó que pidió a la FGR que haga una investigación en torno de los hechos.

Según Mier, no hubo “regaño” por andar de solícito

Con una sonrisa nerviosa, el diputado y próximo senador poblano Ignacio Mier se justificó y aseguró ayer que no hubo regaño para él de parte de la virtual presidenta, **Claudia Sheinbaum**, por ser el primero en anticiparse con la reforma al Poder Judicial para septiembre. “No, fue un mandato popular y yo soy consistente y congruente. Ya los tiempos y las formas son un tema que tiene que ajustarse al proceso legislativo, a la voluntad política y al interés que tiene de sacarlo la presidenta Claudia Sheinbaum”, argumentó. “Ya me conocen, conozco el temperamento y la vocación democrática...”, presumió el legislador.

Clausuran restaurante donde golpearon a periodista

Tras la golpiza que empleados del restaurante Camarón Guasaveño le propinaron a **Víctor Sandoval**, reportero de W Radio, y a su hijo, así como daños a su vehículo, las autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc y del Gobierno de la CDMX acudieron al lugar, en Fray Servando 45, colonia Centro, para hacer una verificación. Ahí descubrieron que los dueños no sólo tenían empleados violentos, también incumplieron los requisitos legales para abrir el negocio, por lo que decidieron clausurar el restaurante. Por cierto, hoy se define la situación jurídica de los tres *valet parking* agresores.